



„Duplos“ (Legos) sind bei Groß und Klein sehr beliebt...

**Siehe,  
Kinder sind eine Gabe des HERRN.**

**Psalm 127, 3**



Ältere Kinder sind verantwortlich für ihre kleinen Geschwister.

Ihr Lieben,

immer wieder kann ich mich über das Strahlen der Augen und das Lachen der Kinder hier in Kapkuikui freuen. Kinder sind wirklich ein Gabe des Herrn, und sie können so wunderbar ihre Freude ausdrücken. Wenn man alleine ihre Augen ansieht, weiß man, was in dem Herzen eines Kindes vorgeht... aber nicht nur Freude, auch das Weinen und die Trauer sieht man in ihren Gesichtern, denn Kinder sind von Grund auf ehrlich und das ist so wunderbar. Deshalb arbeiten wir so gerne mit Kindern ☺



Ein Junge aus der Tanzgruppe.

Inzwischen fühlen wir uns in Kapkuikui zu Hause... Alles ist an Ort und Stelle... ein paar Dinge fehlen noch, aber etliches können wir erst in Angriff nehmen, wenn wir ein Auto haben... inzwischen wissen wir, dass die Spenden, die bisher eingegangen sind, leider immer noch nicht ausreichen, um ein Auto zu kaufen, was unter 20 Jahren alt ist und nicht gleich auseinander fällt... Wir waren in Nairobi und haben festgestellt, dass uns leider noch immer circa 4000€ fehlen... Bitte überlegt doch, ob Ihr bereit seid uns hier zu helfen... denn vieles in unserem Dienst können wir ohne Fahrzeug einfach nicht machen... und die öffentlichen Verkehrsmittel sind so unzuverlässig... zum Teil wartet man bis zu zwei Stunden auf ein Matatu... und das geht nicht, wenn man einen Dienst übernehmen will... und Taxis kosten hier auch einiges... eine Fahrt nach Timberewe (20km) kostet ca. 60€, so dass wir diesen Ort in unserem Gemeindebezirk zur Zeit gar nicht besuchen können... und das ist so schade.... Bitte betet mit für ein gutes und preisgünstiges Auto möglichst bald...



Hier einige Tänzerinnen nach dem Auftritt im \*\*\*\* Hotel.

Robert hat eine Tanzgruppe mit nun 27 Kindern und Jugendlichen. Sie üben zweimal in der Woche, und in der letzten Zeit häufen sich ihre Auftritte: ein Open Air Gottesdienst in Chelaba, ein Auftritt auf einem christlichen Kongress hier in einer Weiterführenden Schule, ein Auftritt in einem 5 Sterne Hotel... und am kommenden Sonntag in einer anderen Gemeinde. Die Kinder und Jugendlichen sind sehr ernst bei der Sache... Wer sie tanzen sehen will, findet bei youtube oder auch in unserem Blog einige ihrer Tänze... Robert ist es ganz wichtig, dass die Tänzer auch beim Lobpreis mitbeteiligt sind und ganz bewusst, zur Ehre Gottes Singen und Tanzen.

Inzwischen hatte auch Danis Theatergruppe ihren ersten Auftritt. Gemeinsam mit Sally, einer einheimischen Lehrerin, üben wir die Theaterstücke in der Kalengjin- Sprache ein, was für mich eine große Herausforderung darstellt... ☺

Unsere erste Aufführung kam in der Gemeinde sehr gut an. Wir spielten das Gleichnis vom „Verlorenen Sohn“. Die Idee ist später die Anspiele auch bei Open Air Veranstaltungen aufzuführen, daher suchen wir Stücke mit evangelistischen Themen...



Unsere „süßen Schweinchen“ beim Üben...

Aufgrund des Transportproblems sind wir bislang nur in der Grundschule hier in Kapkuikui tätig... Am Donnerstagnachmittag können wir mit allen Schülern der Klasse 4 bis 8 über Gott sprechen... Robert unterrichtet die Klassen 4 und 5 auf Suaheli und Dani die Klassen 6 bis 8 auf Englisch. Robert sprach bislang über das Leben von Josef, während Dani Missionsgeschichten erzählt... im Augenblick sprechen wir über Hudson Taylor und sein Vorbild im Glauben...



Robert unterrichtet die kleineren Klassen.



Dani unterrichtet die älteren Schüler.

Am Freitagmorgen haben wir 35 Minuten alle Schüler für uns... Robert evangelisiert die Klassen 1 bis 4 und Dani die Klassen 5 bis 8. Hier spricht Robert über das Leben von Daniel und Dani über die Gleichnisse Jesu. Die Kinder lieben die „Geschichten“ und sind sehr offen... Mit den Älteren singe ich auch viel. Die Jugendlichen haben große Freude und lieben die englischen Anbetungslieder. Bitte betet mit für diesen Dienst, dass die Schüler auch anfangen, an Gott zu glauben und ihr Leben Jesus anzuvertrauen...



Die Hängematte vor unserem Haus ist bei allen Kindern sehr beliebt...

Die ganze Woche über haben wir immer viel Besuch... Die meisten Kinder kommen, um mit Dani Gesellschaftsspiele zu machen, andere kommen, um mit Robert Gemeinschaft zu haben und einfach nur zu reden... Immer wieder kochen und backen wir auch gemeinsam... Auch einige der Jugendlichen kommen sobald sie Zeit finden auf einen Besuch vorbei und schlafen die eine oder andere Nacht bei uns... Das ist sehr schön und eine tolle Möglichkeit, Beziehungen zu den Kindern und Jugendlichen aufzubauen...



Filmabende in der AIC Kapkuikui

Aufgrund einer Spende konnten wir einen Beamer anschaffen... und nun zeigen wir jedes Wochenende biblische Filme wie Noah, David, Salomo und andere... An diesen Abenden kommen zwischen 70 und 100 Besucher. Auch viele aus dem Dorf kommen, um einen kostenlosen „Kinoabend“ zu genießen. Menschen, die sonst nie eine Kirche betreten. Bitte betet mit dafür, dass diese biblischen Verfilmungen ihre Herzen anrühren und sie mehr und mehr Interesse an Gott und seinem Wort bekommen...

Vielen Dank für all Eure Gebete und auch für alle finanzielle Unterstützung... nur durch Euch sind wir hier in der Lage, unseren Dienst hier in Kapkuikui zu tun... zur Ehre Gottes...

Liebe Grüße,

Eure

Robert & Dani



#### AIC Kapkuikui

P.O. Box 87, 30403 Marigat, Kenia

Chairman: Joshua Komen

Telefon: +254/ 72 44 32 748

E-Mail: komenjoshua182@gmail.com

#### Vereinigte Deutsche Missionshilfe e.V.

Volksbank Syke

BLZ 291 676 24, Konto-Nr.: 12 577 600

Bitte unbedingt folgenden Verwendungszweck angeben:

**AC299000 Familie Kadala** oder

**AC299400 Auto für Familie Kadala**

#### Robert & Daniela Kadala

P.O. Box 34, 30403 Marigat, Kenia

Handy Dani: +254/ 70 35 68 191

Handy Robert: +254/ 713 81 82 15

E-Mail: family\_kadala@gmx.de

Skype: family\_kadala

Blogs: www.kadala.blogger.de

www.kadalafotos.blogger.de